

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Upt. y Estran. 72
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en
la calle del Arenal, núm. 16, librería.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

INSERCCIONES.

Los anuncios, reclamos y comunicados se admiten a precios convencionales en la administración calle del Rubio, 23, pral.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XXII. NUM. 4969 DE LA NOCHE.

MADRID. MIERCOLES 5 DE JULIO DE 1871.

OFICINAS CALLE DEL RUBIO NUM. 23

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un decreto del ministerio de la Guerra, nombrando vocal de libre provision del consejo de gobierno y administracion del fondo de reduccion y enganches del servicio militar al teniente general D. José de la Gándara y Navarro.

Por decretos de 1.º del actual se conceden honores de jefe superior de administracion civil, libres de gastos, a D. Manuel Vicente Garcia y a D. Joaquin Maria Lopez Ibanez, magistrados de la audiencia de Madrid, y a D. Rómulo Miragas, subdirector de los Registros civil y de la Propiedad y del Notariado.

Hoy aparece en la Gaceta el decreto del ministerio de Fomento aprobando el reglamento de la escuela nacional de Música, que asimismo publica el periódico oficial.

Por real orden de 4 del actual se dispone que durante la ausencia del subsecretario del ministerio de Gracia y Justicia, D. Manuel Leon Meneas, se encargue del despacho de los asuntos de la subsecretaría el jefe de seccion mas antiguo D. Cayetano Manrique.

Mañana satisfará la tesorería de la deuda, desde las diez de la mañana a las dos de la tarde, los intereses del semestre vencido el 1.º del actual correspondientes a los documentos cuya clase, así como la numeracion de las carpetas, se espresará a continuacion:

Inscripciones del 3 por 100 consolidado. Números 10389 al 10392 y 10394 al 10410.

In: crípeones del 3 por 100 diferido. Números 16885 al 16887 y 16890 al 16925.

Material del Tesoro. Números 8780 y 8781, 8783 y 8784 y 8786 al 8784.

La direccion de Contribuciones anuncia que queda prohibido en España el uso del título extranjero de marqués de Sorbes por no haberse satisfecho a la Hacienda los derechos correspondientes.

El 6 del actual satisfará la caja general de Depósitos las carpetas de intereses del primer semestre del corriente año relativas a depósitos en efectos, señaladas

con los núms. del 81 al 87 inclusive, y del 74 al 100 de billetes hipotecarios correspondientes al mismo semestre.

En igual dia se verificará en dicha caja el canje por billetes de la deuda flotante del Tesoro público de los nuevos resguardos talonarios expedidos por la tesorería de la misma, carpetas números del 211 al 280 inclusive.

En la subasta celebrada el 28 de junio para la adquisicion de créditos de la deuda no preferente del Tesoro procedente del material, fueron admitidas las cuatro proposiciones presentadas, importantes 38036 pesetas en efectivo.

La tesorería central de Hacienda satisfará mañana 6 el coupon de bonos del Tesoro, vencido en 30 de junio último, cuyas carpetas se hallan señaladas con los núms. 13 al 20; como tambien los bonos del Tesoro amortizados en 27 de diciembre último, cuyas carpetas se hallan señaladas con los núms. 306 y 307.

Ayer llovió en San Sebastian y Bilbao.

SEGUNDA EDICION.

Un colega que ha tomado ayer el pulso a la opinion pública, dice que el discurso del Sr. Garcia Ruiz en la sesion del Congreso de ayer ha parecido demasiado monárquico a los republicanos, y demasiado republicano a los monárquicos.

Hoy es aniversario de la muerte del teniente general D. Luis de Lacy, fusilado en el castillo de Bellver (Mallorca).

Ha llamado la atencion a algunos periódicos la forma descarnada del decreto en que se admite su dimision al general Mackenna.

Sobre economías civiles y militares, ha presentado D. Francisco Espinosa Melgar un proyecto al señor ministro de Hacienda.

Ha desmentido terminantemente la Constitucion la noticia dada por otro periódico de haberse celebrado en el barrio de Salamanca una reunion filibustera. El Puente de Alcala toma acta de esta negativa, y añade: «Mejor informados, podemos decir hoy

que los enemigos de la integridad nacional verificaron su reunion en una calle que comienza en la de Fuencarral y concluye en la de la Luna.»

La Epoca desmiente los rumores de crisis ministerial que anoche circulaban, y se funda en que mientras la comision parlamentaria no evacue su cometido, no puede haberla.

Un colega, y no ministerial, dice que despues de explicados los hechos relativos a la contrata de tabacos se ve que no tienen gravedad, mucho mas si se confirma lo que se asegura de que esa contrata ora muy ventajosa para la Hacienda.

El Pensamiento español declara que el Sr. Losada, conocido periodista, que despues figuraba como coronel carlista y ayudante de Cabrera, dejó de pertenecer a su partido el 13 de mayo último.

Una carta de la Habana habla de la gravedad e importancia que se le da en la isla a la constitucion en Washington de la comision mista que ha de investigar y resolver las reclamaciones de los que se dicen ciudadanos americanos naturalizados, contra las medidas adoptadas respecto de sus bienes por las autoridades de la isla de Cuba. La opinion pública en la última está persuadida de que una gran parte, casi la totalidad de los que se llaman ciudadanos americanos, no son sino bastaferreros de los rebeldes que han sabido preparar la coartada, acudiendo con tiempo a aquel medio para salvar sus bienes. Cree tambien que el producto de estos se emplea principalmente en alimentar la insurreccion y en proporcionar armas con que pelear con los españoles leales, y por eso son grandes el sentimiento y el dolor con que se ve patrocinada indirectamente por la Union americana una causa de la que ningun pueblo culto y leal querría ser abiertamente solidario.

Las Novedades, ocupándose de la cuestion de tabacos, dice: «Debemos precavernos y precaver al público contra las primeras impresiones, de que siempre se aprovecha la maledicencia para manchar reputaciones intachables. No seguiremos nosotros en esta ocasion la conducta que respecto de otras personas y en otros asuntos gra-

ves han seguido los amigos del mitulerio.

«Nosotros hacemos justicia a la pureza en la gestion de la Hacienda pública que distingue al Sr. Moret, como se la hemos hecho a su inteligencia y patriotismo. Creemos que se pondrán en claro los hechos y que las que aparecen ilegales sospechosas no serán sino faltas de formalidad más o menos disculpables o censurables; pero de todos modos la moralidad del actual ministro de Hacienda está para nosotros fuera de todo ataque.»

Dice la Epoca: «La misma franqueza con que aparecen las irregularidades en el expediente de la contrata de tabacos, es la mejor prueba a los ojos de los diputados de todas opiniones, de que el Sr. Moret ha sido sorprendido por sus delegados.»

El principe Napoleon ha perdido con el incendio del palacio Real objetos de arte por valor de unas 80000 pesetas.

Las noticias de Nueva-Orleans, segun un despacho de Nueva-York del 2 del actual, hacen prever una disminucion de 25 por 100 en la cosecha de algodon.

El Diario de Ginebra publica en forma de despacho telegráfico recibido de Munich, la siguiente noticia:

«El profesor Friedrich, escoculgado por el arzobispo de Munich, ha administrado poco antes de morir al profesor Zeuger, escoculgado tambien, la Estrema-Union de la Iglesia católica, por negarse a administrarla los partidarios de la infalibilidad del Papa.»

El Pueblo hace constar que cuando se trató de la cuestion de las hermanas de San Vicente de Paul, el Sr. Fresnoa manifestó que los votos que se dieran en pró de ellas eran de censura al partido progresista.

Ya dijimos ayer que la cuestion se resolvió en favor de esas religiosas.

Un diario de la noche da los siguientes detalles relativos a la célebre carta del Sr. Puig y Llagostera:

«Tenemos motivos para asegurar que el Sr. Puig y Llagostera ha hecho todo lo posible por que su célebre carta llegase a manos de D. Amadeo. Parece que primero la envió a un alto empleado,

residente en Madrid, con objeto de que la dirigiese a su destino; pero no atreviéndose éste a darle curso, por suponerla demasiado grave, la devolvió a su autor, mostrando sentimiento por no poder complacerlo. Al ver esto el señor Puig, que no desiste fácilmente de sus propósitos, se fué a la administracion de correos y certificó su carta, con sobre al mismo D. Amadeo. El empleado se negó al principio a admitirla y certificarla; pero despues, conviniendo en que no hay ley ninguna que prohiba escribir a un rey popular, aceptó la carta y dió recibo, que conserva el Sr. Puig para hacer constar su certificacion. Sin embargo, por una escepcion especial aun no se sabe si el sobre ha vuelto a la administracion, que debe entregarlo a la parte interesada si se presenta a reclamarlo.»

El diputado Sr. Canales parece que ha tonido la desgracia de que se le incendie su casa de Andalucía. Su familia se hallaba ausente.

«Llamamos seriamente la atencion del gobierno y de las autoridades correspondientes acerca del increíble número de monedas falsas puestas en circulacion de algun tiempo a esta parte, sin que sepamos hayan sido habidos hasta la fecha los originales de tan grave y perjudicial delito.»

«Ha llegado a Valladolid, donde permanecerá algunos dias el presidente que fué de la republica de Venezuela Sr. Palacios.»

«Dicen de Zaragoza que es probable continúe en aquella universidad la facultad de medicina.»

«En esta semana llegarán a Londres el principe heredero de Prusia y su esposa, la hija mayor de la reina de Inglaterra.»

Una vez hecho el escrutinio de las elecciones que se han verificado en Francia, empezará la retirada de las tropas que hay en Paris para trasladarse a la orilla izquierda del Loira. Además de las guarniciones de Paris y de Versalles, quedarán en las inmediaciones de aquella capital cuarenta mil hombres, dispuestos para marchar a cualquier punto.

hijo... yo lo quise; culpa mia fué. Quizá en esta hora suprema una palabra mia será un inmenso consuelo para ella; os acompaño, caballero.

Rafael se estremeció a esta proposicion inesperada.

«¡Oh, señor!—murmuró vivamente. —No os proporeioneis tan desgarrador espectáculo. Si Mad. Gerdy existe todavía, su inteligencia está muerta, su cerebro no ha podido resistir tan violento choque; la infarturada no podrá reconocer ni siquiera oírse.»

«Entonces partid solo, hijo mio. Esta frase «hijo mio» fué pronunciada con una entonacion enfática y resonó como un canto de victoria en los oídos de Rafael, sin que su reserva habitual se desmintiese por esto.

Inclinóse para despedirse y el noble conde le hizo seña de que aguardase.

«Vuestro cuñado—dijo—estaré siempre servido en mi casa, como a las seis y media en punto y no ovideis que tendré gusto en veros.»

Llamó y se presentó Dionisio.

«Dionisio, ninguna de las órdenes que pueda dar para los extraños comprenden a este caballero: el señor cuando venga viene a su casa.»

El abogado salió y el conde esperó con una inmensa alegría al verse solo: desde aquella mañana los sucesos de su manera se habían precipitado que su pensamiento apenas habia podido seguirlos. Por fin tenia tiempo y calma para reflexionar.

«He aquí—se decía—a mi hijo legítimo; estoy seguro de su nacimiento; por esta vez lo estoy y encuentro en él mi vivo retrato de cuando yo tenia treinta años. Su fisonomía previene en favor suyo, es inteligente, sagaz y ha sabido ser humilde sin humillarse; su nueva fortuna tan inesperada no le aturde y no pierde menos de pensar bien de un hombre tan indiferente a la prosperidad. Creo que llevará dignamente su nombre y sin embargo, con rubor lo confieso, no siento por él inclinacion ninguna y creo que no me hará olvidar a mi pobre Alberto. ¡Desgraciado! ¡arrojarse a un crimen semejante! ¡habia perdido la razon, no hay duda! Este al menos muestra los sentimientos mas dignos, mas caballeros, es muy cortés, muy dulce, muy magnánimo, muy generoso y creo que sin violencia se sacrificaría por mí en caso necesario, hasta perdonar a mi madre Gerdy y está inclinado a favorecer

á Alberto. No cree en su crimen... Sin embargo, tiene ideas peligrosas. Pero ¡bahl! todos los jóvenes del dia piensan como él. Nuestro siglo es poco afortunado. Todos los hijos nacen ya con los errores del siglo; ni tienen los vicios ni las pasiones de sus padres, pero todos en cambio son filósofos precoces que parecen ajenos a todo estravío, a toda locura. ¡Ah! ¿quién se fia de eso? Alberto tambien era intachable, y ha asesinado a Claudina. ¿Quién sabe de lo que este será capaz?.. Creo que a pesar de todo lo que ha dicho, hubiera debido acompañarle a ver a Valeria.»

Aunque el abogado hubiera partido hacia diez minutos, el conde no se dio cuenta del tiempo trascurrido, y corrió a la ventana con la esperanza de ver aun a Rafael en el patio y llamarle; pero Rafael estaba ya lejos.

Al salir del palacio de su padre habia tomado un carruaje en la calle de Borgoña y se habia hecho conducir rápidamente a la de San Lázaro; al llegar a la puerta de su casa penetró en ella de un brinco y subió casi sin descansar hasta el tercer piso.

«¿Quién ha venido a preguntarme por mí?—preguntó a la criada.»

«Nadie, señor.»

Pareció descargado de un peso enorme, y ya con acento mas tranquilo, preguntó:

«¿Y el médico? ¿quién será el que me hizo una visita esta mañana a la señora cuando estabais fuera de casa y su cara no era de muy satisfecho?»

«Bien, bien, voy a verla; si alguien viene, hacédele entrar por la otra puerta de mi despacho y llámame.»

Al entrar en el cuarto de Mad. Gerdy, pudo convencerse de que ninguna majoria se habia presentado.

La enferma tenia los ojos cerrados, la faz convulsa y su cuerpo se agitaba por estremecimientos nerviosos.

Encima de su cabeza se habia dispuesto una vegiga llena de nieve que, derritiéndose, caía gota a gota sobre su frente, salpicada de manchas azuladas.

La mesa y la chimenea estaban materialmente cubiertas de frascos y botellas medio vacías.

Al pié del lecho algunos paños manchados de sangre revelaban que las sangrías habian entrado tambien en los medios de curacion.

Junto a la chimenea, en la que ardía un buen fuego, una religiosa del orden

«¿Qué asesino!—esclamó.—¿Quién lo habia de decir?... ¡el tal Alberto!...»

La desgracia en que se encontraba el joven creia que le dispensaba de su antiguo respeto.

«La verdad es que yo siempre habia sospechado,—dijo,—ese mozo no me agradaba mas que a medias, y a eso está uno espuesto en esta pícara profesion. Ya el juez me lo ha dicho: Señor Lubin, es bien triste para un hombre como vos verse obligado a servir semejante canalla, porque ya sabeis que además de una anciana de ochenta años ha asesinado a una niña de doce; dicen que esta se ha encontrado en pedacitos.»

«Preciso es que sea bien estúpido,—esclamó José,—quien hace esas cosas por sí mismo teniendo dinero; ¡tantos pobres diablos como están deseando ganar su vida de cualquier modo!»

«¡Bahl!—dijo Lubin con cierto énfasis;—ya vereis cómo despues de todo sale blanco como la nieve; ¡los ricos saben bien de todo!»

«No importa,—esclamó el cocinero;—yo daría con gusto el importe de un mes de mi salario por ir a escuchar lo que dicen del señor conde y de este otro hijo que ahora le ha salido; si pudiéramos ir a observar algo hacia la puerta...»

Esta proposicion fué rechazada: los criados sabian de sobra que en las grandes ocasiones el espionaje es inútil; los amos están sobre aviso.

Mr. de Commarin conocia a los criados, como acostumbrado a tener muchos desde su infancia, y su gabinete estaba al abrigo de toda indiscrecion. El mas sutil oído aplicado a la cerradura, no podria oír nada, aun cuando su señor estuviese encolerizado y alzase la voz; únicamente Dionisio, el criado de confianza, estaba al alcance de oír y penetrar muchas cosas, pero se le pagaba para ser discreto, y ¡cosa rara! lo era.

En aquel momento el conde de Commarin estaba sentado en el mismo sillón donde la vispera dirigió duros reproches a su hijo Alberto.

Desde que habia puesto el pié en el estrado de su coche, el anciano habia recobrado su aspecto digno y altanero, y sentíase tanto mas frío, cuanto que creia haberse humillado mas de lo conveniente en presencia del juez, lo que consideraba una indigna debilidad.

Preguntábase cómo habia podido ceder a un enternecimiento ridículo, y

cómo su dolor le habia hecho tan espansivo.

Al requerido de aquellas confesiones, hechas a un desconocido, dirigiase en silencio los mas amargos reproches, y Rafael entretanto, como Alberto la vispera, estaba de pié delante de él, silencioso, frío como el mármol, pero respetuoso siempre.

Padre é hijo cambiaban miradas que no tenían nada de tiernas ni amistosas y puede decirse que se examinaban de pié a cabeza como dos adversarios que trahaban de apreciarse antes de cruzar los aceros.

«Caballero,—dijo por fin el conde con severidad,—desde ahora, esta casa es la vuestra; desde este instante os llamais el vizconde de Commarin y entráis en la posesion de todos los derechos que os veais privado. ¡Oh! Aguardad. Antes de darme las gracias, os dispengo de todo reconocimiento y quiero que os penetreis bien de esta verdad. A no ser obligado por las circunstancias, no os hubiera reconocido jamas, y Alberto hubiera seguido en el puesto en que mi voluntad le colocó.»

«Comprendo, señor,—murmuró Rafael.—Yo no me hubiera decidido nunca a un acto como el vuestro por el cual me privásteis de mi nombre y mi fortuna, pero convengo en que si hubiera tenido la desgracia de cometerse, hubiera obrado despues como lo habeis hecho vos. Vuestra situacion es demasiado visible para permitirnos un escándalo semejante, y mas vale cien veces sufrir una injusticia ignorada que esponer un nombre ilustre a censuras harto motivadas.»

Esta respuesta sorprendió al conde agradablemente; el abogado comprendia y espresaba sus propias ideas. Sin embargo, no dejó apercebir su satisfaccion y con voz aun mas entera prosiguió:

«No tengo ningun derecho a vuestro cariño, ni le pretendo; pero exigiré siempre la misma deferencia, porque viene de tradicion en nuestra casa que un hijo no interrumpirá jamás a su padre cuando habla, como vos acabais de hacerlo; los hijos no aprecian la conducta de sus padres como vos acabais de apreciar la mia. Yo tenia cuarenta años, mi padre habia caído en la imbecilidad de la infancia, y no recuerdo, sin embargo, haber levantado mi voz contra él. Dicho esto, continúo. Yo sostenia los gastos de la servidumbre de Alberto, enteramente distinta de la mia: él tenia su

Anoche quedaron aprobadas por la junta municipal las bases para la contribucion de consumos. Segun ellas no bajarán de 40 millones los productos. El establecimiento vendrá a costar tres millones quinientos mil reales. Se autorizará al ayuntamiento para celebrar contratos de encauzamiento con los particulares y casa de comercio para que pueda arrendar este arbitrio en pública subasta, y para que destine a este servicio, como ya anunciamos, á los empleados que ya lo eran en el ramo de consumos y quedar en cesantes por la supresion de aquel, y en primer término á los del municipio, que debiendo quedar cesantes en virtud de las reformas últimamente hechas, reúnan buenas notas y sean aptos para este servicio especial.

Se asegura que el Sr. Arderius se propone construir un magnífico teatro en la calle de Alcalá, esquina á la del Barquillo, en el solar del edificio que fué administracion militar. Ya están hechos los planos.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Florencia, 4 (por la tarde).

Ha llegado el rey Víctor Manuel, procedente de Roma, donde asistió al baile del municipio, con toda la corte y el cuerno diplomático.

París, 5 (por la mañana). Hé aquí el resultado definitivo de las elecciones en esta capital:

- Wolowski, 143700; André, 130900; Fernolet, 127800; Louvet, 124700; Morin, 117900; Phreze, 116200; Corbon, 115200; Dietz Monnia, 115000; Gambetta, 114200; Denormandie, 113300; Cisse, 109200; Ploenc, 103200; Kestner, 107500; Krantz, 107000; Laboulaye, 106200; Lefebvre, 104200; Pichat, 99000; Sebert, 98400; Breslay, 95300; Drouin, 94200; Bouvalet, 93900.

Además han obtenido votos: Moreau, 92000; Pierrard, 91100; Flaugny, 88100; Haussonville, 88000; Berquier, 87400; Plidignier, 83500; Freppel, 81000.

Londres, 4 (5 y 20 tarde). La cámara de los Comunes ha aprobado definitivamente el proyecto de ley reorganizando el ejército inglés. El tiempo es muy lluvioso en Londres.

Se han cotizado: Consolidados ingleses á 92 5/8, 3 por 100 franceses á 55 1/8, 3 por 100 españoles á 51 7/8.—Fabra.

En el hospital General entraron en el mes de junio último 893 enfermos, curaron 812, murieron 147, y quedaron en su del mismo mes 674.

En la Inclusa existían en 1.º del ac-

tual 6497 acogidos, y en el colegio de la Paz 292.

Los Sres. D. Eloy P. Buxó y D. Carlos Bruch nos han dirigido una comunicacion, como fundadores de una empresa de anuncios y sueltos titulada La prensa unida, declarando que los Sres. Fauró, Cossío, Frigola y Polanco tenían conocimiento de sus propósitos y conocían el proyecto de circular que después publicaron, habiendo hecho uso de los nombres de dichos señores como individuos de la junta inspectora, por haberse prestado á ello en una reunion, á la que no asistió el Sr. Cossío, y sin ánimo de abusar de sus nombres y nombres del de los periódicos donde colaboran, no explicándose los firmantes como han protestado aquellos, siendo así que en ningún momento perteneció á la junta inspectora a citada.

Por nuestra parte solo diremos que el Sr. Cossío, nuestro compañero, no autorizó á esos señores, ni se le dió aviso alguno previo de la publicacion de esa circular.

La Iberia dice, y dice bien, lo siguiente al propósito de la cuestion de tabacos: «Al terminar la sesion, hasta los mas encarnizados adversarios del Sr. Moret no podían menos de hacer justicia á su nobleza é hidalguia, puesto que él mismo pidió que para la comision que ha de entender en el asunto de los tabacos se eligiese, á ser posible, á sus mas ardientes adversarios.»

La Iberia habla de estar hecha la llamada fusion borbonica; pero poco después lo pone en duda. Mientras tanto la Nacion, diario progresista tambien, cree que podrá haber negociaciones, pero que la fusion no cuaja.

Cuando órganos de la situacion, tan autorizados y tan enterados de todo nos ponen en la duda, difícil es que podamos calcular nada positivo sobre un suceso cuya verdad desconocemos.

El Eco de España habla de dos nombres en el Carral y en Seras, donde resultaron un muerto y tres heridos.

Dice un periódico moderado: «Se asegura que el presidente del Congreso, Sr. Olazaga, en vista de las insistentes gestiones practicadas cerca de su persona por algunos señores que desahucian destinos á todas luces incompatibles con el cargo de diputado de que tambien se hallan investidos, ha ofrecido á los interesados no poner á discusion en lo que resta de legislatura, los dictámenes que presente la comision de incompatibilidades.»

Podemos asegurar al colega y al público, que no es cierto nada de lo que se dice en las anteriores líneas.

La Discusion supone que el Sr. Moret dejó el ministerio, y como consecuencia de esto el Sr. Martos tambien. Nuestro colega, entregado á las suposiciones, acaba por suponer que se reforzará el gabinete con unionistas. Suponemos que no hay hasta ahora nada de lo supuesto por la Discusion.

Algunos colegas dicen que el señor Santa Ana, propietario de LA CORRESPONDENCIA, ha salido para Pau (Francia). No es cierto. El Sr. Santa Ana ha ido á tomar baños, pero no á Francia, sino á las Provincias Vascongadas.

La sesion del CONGRESO de anoche fué corta y toda ella la ocupó el señor Muro, defendiendo la proposicion de ley condenando que se exijan las cédulas de vecindad á los electores, cuya proposicion retiró después de haberle contestado el Sr. Sagasta. Por último, el Sr. Jove hizo una pregunta relativa á los reglamentos de la carrera consular y diplomática, contestándole el señor De Blas.

Ayer tarde fué atropellado un niño en la Puerta del Sol por el carruaje del baric de Poza. El niño fué auxiliado en la casa de socorro de la calle de Capillanes y el conductor del coche detenido.

Ayer tarde se hundió un ventorrillo situado á la izquierda del depósito de aguas de Lozoya, sin que desafortunadamente ocurriera ninguna desgracia.

Se ha concedido licencia para Granada al brigadier D. Juan Diaz Berrio.

Segun escriben de la Habana, ya se han circularizado á los gobernadores de los departamentos y distritos los reglamentos é instrucciones necesarias para las operaciones preliminares de la eleccion de senadores y diputados.

Los dueños de los baños de Marquina, al leer en nuestro periódico la noticia de que el periodista D. Angel Campo Diaz necesitaba auxilios para ir á los baños de Panticosa, han comisionado á D. Gregorio Garcia Ruiz para que manifestase al interesado, que si le conviene ir á los baños de Marquina, le facilitarán la asistencia facultativa y el hospedaje gratuitamente. Es un rasgo digno de elogio, y celebramos haber dado ocasion para él.

En el pasado domingo empezaron las conferencias que dará semanal y gratuitamente sobre derecho patrio el ilustrado joven D. Bonifacio Montalvan y Lora. Ha versado la primera de dichas conferencias sobre la historia del derecho romano y su influencia en las legislaciones modernas, pronunciando con tal motivo un notable discurso que fué per-

fectamente recibido por las personas que le escuchaban.

El gobernador de Valencia ha dispuesto que los pueblos armen somatenos cuando se presenten ladrones en sus terminos municipales.

BOLSA DE MADRID DE HOY 5.

Table with columns: FONDOS PUBLICOS, ULTIMOS PRECIOS, DEL 4, DEL 5. Rows include Renta perp. del 3, Id. pequenos, Id. fin de mes, Id. inscrip. al 3 p. 100, Penta perp. ester., M. del T. no prof., Oud del person. l., Sisad del A. Madrid, Oud. municipales, Id. Erlang. y C., Bill. hipotecarios, Banos del Tesoro, Bill. id. V. jul. 71., Id. octubre 71., Id. ener. 72., Id. de los 3 vecinim., Carp. p. de bill. T., CARS. y SOBRESABES, Abril 1850 de 4000, Id. de 2000., Jun. 1851 de 2000., Agosto 1852 de id., Marzo 1853 de id., Julio 1853 de id., O. Públicas 1858., Proy. de Madrid., Ferro-carril. 2000, Id. nuevas de 2000, Id. de 20000., Id. nuevas de 20000, Banco de España., LÓNDRES, á 90 d. f., París á 3 dias vista.

ESPECTACULOS PARA MANANA.

- TEATRO-CIRCO DE MADRID.—A las 8 3/4. —F. 62 de abono.—T. 2.º par.—Haydó. ALHAMBRA.—A las 9.—El Idiota.—Baile.—El Poema de Lambertini.—ALHAMBRA.—A las 9.—El Idiota.—Baile.—JARDINES DEL BUEN RETIRO.—(Teatro de Varano).—El Joven Telmazo.—Baile.—Un sevillano en la Habana. RECREO.—A las 9.—En las astas del toro.—Las Amazonas del Tormes. CAMPEO ELISEOS.—A las 9.—El secreto en el espejo.—Concierto por los negros Ravnod.—Fantasia de 16 tambores y un bombo.—Cumplimientos entre soldados.—Cuadros disolvienes.—Defensa de la torre de Colon. CIRCO DE PRICE (Paseo de Recoletos).—A las nueve.—Grande y variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, en la que tomarán parte la señorita Adela Francini, primera velocista de la Alhambra de Londres, y la señorita Teresa. GALERIA DE FIGURAS DE CERA.—Carretera de San Geronimo.

Esta tarde se ha reunido la comision de presupuestos para designar los turnos en la defensa del dictamen al discutirse en totalidad y por artículos. Algunos periódicos han supuesto que se daría hoy dictamen sobre la cuestion de los tabacos, olvidando que el asunto no es de esos que se pueden examinar á la ligera, y que es preciso tener á la vista diferentes documentos, antecedentes de legislacion y datos del ministerio de Hacienda.

A lo una se han reunido en consejo los ministros en su gabinete del Congreso.

No es cierto hasta ahora que el general Laserna haya sido relevado de la capitanía general de Aragon, ni son ciertas por lo tanto las combinaciones militares, que, como consecuencia de aquel hecho, se han dado por supuestas.

Se ha concedido próroga de licencia para Francia al brigadier D. Fernando Cuadros.

El brigadier D. Carlos Lopez ha obtenido dos meses de licencia.

Los Sres. Romero Ortiz y Valera, ex cumplimiento de su cometido, han acordado ya la propuesta de temas que han de someter á la junta de la asociacion Hispano-lusitana para el congreso literario que ha de verificarse en el término de un año. Est. s temas son los siguientes: «Historia comparada de las literaturas española y portuguesas.» «Orígenes y desenvolvimiento del teatro de España y Portugal hasta Lope de Vega.» «Estado comparativo de las lenguas de ambos países, desde sus orígenes hasta mediados del siglo XVI.» El jurado, presidido por el presidente de la asociacion, se compondrá de cuatro individuos españoles, designados por la junta de la misma, y de otros cuatro designados por la academia real de Ciencias de Lisboa.

Además de la comision que entienda en el proyecto de ley de casacion civil, se han constituido las que han de informar sobre los procedimientos criminales y sobre la casacion en lo criminal. De las tres ha sido elegido presidente el Sr. Nocedal, y secretarios, el Sr. Gamazo de las dos primeras, y de la tercera el Sr. Gallego Diaz.

D. Bernardino Montiel, maestro de instruccion primaria y auxiliar de la escuela del hospicio, ha presentado la dimision.

criados, sus coches, sus lacayos, y además le daba para el bolsillo cuatro mil francos al mes. He decidido, á fin de acabar murmuraciones, que tengais vos mayor ostension aun, y eso queda á mi cargo. Elevaré vuestra pension mensual á seis mil francos, que os suplico gasteis lo mas dignamente posible, cayénd en las menos ridiculeces que podáis; vais á ser blanco de todas las miradas, pasto de la conversacion de tantos ociosos impertinentes como se agitan en nuestra sociedad, y es preciso que os enuentren poco vulnerable. ¿Tirais las armas? —No soy en ellas de primera fuerza. —¿Montáis á caballo? —Habría que ir á Alzo, pero en seis meses será un gran ginete ó me dejaré matar por el caballo. —Es preciso ser buen ginete sin de la se matar, adelante. Naturalmente, no os pareis la misma habitacion de Alberto, que se tapará en cuanto haya concluido de necesitarla la justicia. A los gracias, el palacio es grande, habiáreis el ala que os sea; tendreis hasta escalera independiente: criados, caballeros, muebles, coches, cuanto estaba al servicio del vizconde, será reemplazado por el servicio de un caballero de cámara y ocho horas, cuesta lo que cueste, y es preciso que el dia que os vean, parezca que estais instalado, desde hace muchos años. He de las maneras, no podemos permitir el escándalo y de este modo tiene cierto aire de grandeza. Otro padre más prudente os enviaría á pasar los primeros meses á la corte de Austria ó de Rusia, pero aquí la prudencia es escasa, mas vale proveer un inmenso estorbo que pase pronto, que sostener una curiosidad de muchos meses acompañada de rumores interminables. Si no podemos acallar la opinion, higamosle frente con arrogancia y al cabo de ocho dias todo el mundo se habrá cansado de hablar y no tendrá que decir. Así, pues, manos á la obra; para empezar voy á presentaros á todos los criados. —Y acompañando la accion á la palabra, estendió la mano al cordón de la campanilla; pero Rafael le detuvo. Desde el principio del dialogo el abogado se creia viajando por el país de las maravillas y una noche con una lámpara maravillosa en la mano, y sin embargo una realidad fantástica proyectaba luz sobre sombra sobre tan espléndido sueño. A las palabras del conde sentia como

desvanecimiento, como si luchase contra un vertigo ó como si tocado por una varilla mágica experimentase sensaciones hasta entonces desconocidas. Envolvase en púrpura y le parecia sumergirse en oro. Sin embargo, tenia la habilidad de conservar un esterió impasible, porque su fisonomia habia contraido ya la costumbre de no vender sus impresiones, y mientras en su alma se desahucaban todas las pasiones, parecia escuchar á su padre con resignada frialdad. —Dignaos permitirme, señor, dijo al conde —que sin faltar al profundo respeto que os debo, los presento algunas observaciones. Estoy reconocido mas de lo que podría pintaros á vuestras bondades, y sin embargo me atrevo á rogaros que tardeis algo en ponerlas en ejecucion. Mis sentimientos os parecerán justos; y creo que la situacion presente pide mayor modestia, y aunque es bueno no humillarse ante la opinion del mundo, tampoco es justo desahucarse. Todo el mundo ya á juzgarme con la mayor severidad, y al verme instalado de repente en vuestra casa entre tanta grandeza, se me tendrá por un conquistador que con tal de llegar á su objeto huella sin compasion el cadáver del vencido. Me reprocharán el dudar en el lecho aun caliente de vuestro otro hijo, se me comparará con Alberto y la comparacion será desventajosa para mí por que soy el único que pueda aprovecharse del desastre que deplora nuestra casa. —El conde escuchaba dando muestras de aprobacion y parecia convencido por la justicia de aquellas observaciones. —Rafael creyó observar entonces que su rudeza era mas aparente que real, y esta persuasion le animó. —¿Os ruego, pues, —prosiguió, —que suframos por el momento y no canalicéis nada ni manera de vivir; no mostrándome demasiado en un principio, se os hará más en nosotros la maldicencia. Vamos acostumbrando á la opinion, al cambio que preparamos, y cuando yo me presente no tendré el aire de un intruso. Mientras no me presente, mientras no abuse de mi nueva posicion, tendré por defensores á los mismos que me atacarían mañana por mi rápida elevacion. Además, en este tiempo yo me iré acostumbrando á mi nuevo cambio de fortuna; no debo presentarme en vuestra sociedad, que no es la mia, con el aire de un advenedizo, ni me favore-

ce que mi nueva posicion parezca un frac que no está hecho á mi cuerpo. En fin, de este modo me será permitido tener sin ruido, sin estrépito, la rectificacion de mi estado civil. —¿Quizá sea eso mas prudente? —murmuró el conde. —Este asentimiento tan fácilmente obtenido aprendió á Rafael, y tuvo el modo de que el conde habia querido probarle; de todos modos habia salido triunfante, lo que probaba su talento superior, y ya mas dueño de sí reposó. —Debo añadir, señor, que tengo ciertas transiciones que realizar; antes de ocuparme de las que he de encontrar arriba, necesito pensar en los que debo abajo. Tengo amigos y clientes, y este suceso viene á sorprenderme cuando empezaba á recoger el fruto de diez años de trabajo, de perseverancia. Hasta hoy he sembrado, hoy iba á coger y debo confesar sin rubor que hasta hoy he profusado ideas que no estarian bien alojadas en el palacio de Commarin. Ya conocéis que en veinticuatro horas me voy á ir á casa de mi madre. —No lo dudo, caballero, dijo el conde, —y creo que no me hareis lamentar la pérdida del otro hijo que hoy pierdo para siempre. —Procurare hacerlo, señor, y puesto que habeis pronunciado el nombre de ese infuortunado, permitidme que nos ocupemos algo de él. —El conde fijó en Rafael una mirada de desconfianza y murmuró: —¿Qué podemos ya hacer por Alberto? —¿Qué, señor, —esclamó el abogado con vehemencia, —pensáis que le abandonemos cuando no le queda nada en el mundo? Es vuestro hijo, señor, es mi hermano, ha llevado por espacio de treinta años el título de vizconde de Commarin, y todos los miembros de una familia están perfectamente unidos entre sí; inocente ó culpable, tiene derecho á contar con nuestro apoyo y le debemos nuestra proteccion.

El conde encontraba en ésta otra de sus opiniones, expresada por la boca de su hijo y ya enternecido, murmuró: —¿Qué os proponéis, caballero? —Salvarle si es inocente, y yo quiero persuadirme de que lo es. Soy abogado, yo seré su defensor. —¿Han dicho alguna vez, que tenia talento, y esta vez por lo menos trataré de tenerlo; por fuertes que sean los cargos que contra él resulten, yo trataré de destruirlos; una nueva luz brotará ante mis palabras, yo transmitiré mi conviccion á los jueces, yo le salvaré y será mi última defensa como abogado. —Y si es infame! —esclamó el conde, —si hubiera confesado ya! —Entonces, señor, —murmuró Rafael con aire sombrío, —le otorgaría el último servicio que un hermano puede hacer á otro en trance semejante: le daría los medios de no aguardar la sentencia del tribunal. —Buen, bien! Eso es hablar. —Y tendréis su mano á Rafael, que la estrechó inclinándose con respetuoso reconocimiento. —El abogado respiraba por fin. Habia buscado el camino del corazon de aquel altanero personaje y le habia encontrado. —Volvamos á vos, dijo el conde, —me hago cargo de las razones que exponeis, y se hará todo tal como desearis; pero to no me dejes de venir los los dias á esta casa y comer conmigo. Ahora, para empezar, vamos á visitar las habitaciones que habeis de ocupar, y que yo pienso hacer preparar para vos. —Rafael tuvo la au lacia de interrumpir una vez más á aquel altanero personaje. —Señor, dijo, —me habeis ordenado seguirlos, y he obedecido; pero ahora otro deber sagrado me llama lejos de aquí. Mad. Gerdy está gravemente agonizando, debo abandonar en sus últimos instantes á la que me ha servido de madre. —¡Valer! —murmuró el conde, —y apoyando el codo en el brazo del sillón y la frente en su mano se entregó al recuerdo de aquel pasado, resucitado en su memoria por los acontecimientos. —Me ha hecho mucho daño, —murmuró, —ha amargado mi vida, pero no debo ser implacable ante la muerte. La mata el crimen de Alberto, de nuestra

En la madrugada de hoy, fué hallado el cadáver de un hombre en la calle del Vicario Viejo, con una profunda estocada en el vientre. Los agentes de la autoridad dieron parte de la ocurrencia al juez de guardia, quien dispuso la traslación del cadáver al depósito del hospital General para su identificación. Se ignora quién fuera el agresor y cómo ocurrió la desgracia.

El día 2 del actual quedó habilitado el cable que acaba de tenderse entre Palma de Mallorca y Menorca, verificándose las pruebas con el mejor éxito el referido día 2.

Hoy ha llegado a Madrid el diputado D. Cortés por San Clemente (Cuenco), señor marqués de Valdeguerrero.

En la última reunión de la sociedad Económica fué presentada y examinada una ingeniosa cerradura hábilmente trabajada en el taller del Sr. Villabille. Un sencillo llavín sirve para dar toda seguridad a esta ingenioso aparato, que llamó la atención por el primer con que está trabajado.

Los premios que se proponen para el concurso literario hispano-lusitano, cuyos temas publicamos en otro lugar, consistirán en dos premios de 2000 pesetas e impresión de las obras agraciadas, y en dos accésit, consistentes en mención honorífica y 1000 pesetas. Será circunstancia preferente, como ya hemos dicho antes de hoy, que la obra esté escrita en portugués por un español, y vice-versa.

El diputado Sr. Morales Diaz, combatió ayer en la séptima sección la proposición de ley presentada por el Sr. Martínez de Velasco, pidiendo se condone un año de contribución á los labradores de las provincias de Castilla. El Sr. Morales Diaz fundó su oposición en que hay muchas comarcas, como la Sagra de Toledo, que se encuentran en iguales ó peores condiciones que las de Castilla, y que de perdonarse á unos debería en justicia condonarse á todas, lo cual era casi imposible para el gobierno, dado el estado alictivo de la Hacienda.

Han empezado á circular por Madrid, con gran profusión, los billetes de la última emisión que hicieron los partidarios de D. Carlos de Borbon el año último. Estos billetes valen por cien reales reintegrables en los dos primeros años que ocupe el trono de España el duque de Madrid, según se lee en dichos billetes; tienen un interés de un 25 por 100 anual; se admitirán en pago de contribuciones; están fechados á 30 de mayo de 1870 en La Tour de Peitz y los firman los condes de Faura y de la Florida. Son tabernarios y á la cabeza y trasparente se lee el lema de Dios, Patria y Rey.

Se ha concedido dos meses de licencia para los baños de Ledesma al brigadier secretario de la dirección general de artillería D. Carlos Lopez del Hoyo.

Se ha dispuesto que el comandante del segundo regimiento de artillería de á pie D. José Herrera pase destinado al tercer del propio instituto y el de este D. Antonio Perez pase á mandar á aquel.

Mañana á la una de la tarde darán principio en el hospital Militar los ejercicios de oposición á las plazas vacantes de oficiales farmacéuticos de sanidad militar en el ejército de Ultramar.

Hoy á las dos no había llegado á resolverse nada respecto de la cuestión pendiente entre dos diputados; pero está tarde se han dado pasos para llevar á término esta cuestión.

La sesión del SENADO de hoy se abrió á las dos y media bajo la presidencia del Sr. Santa Cruz. Leída el acta de la anterior fué aprobada.

Entraron en la orden del día, continuó su discurso el Sr. Seoane, consumiendo el tercer turno en pró del voto particular que había presentado sobre el proyecto de ley para cubrir las vacantes de la magistratura.

El señor ministro de Gracia y Justicia contestó al Sr. Seoane.

Rectificaron ambos señores.

El Sr. Gomez de la Serna combatió el voto particular y fué desechado en votación ordinaria.

Se leyó una enmienda del Sr. Gil Virseda al art. 1.º y se leyó el dictamen de la mayoría de la comisión.

Se aprobó sin discusión la totalidad del proyecto de ley y se pasó á la discusión por artículos.

El Sr. Gil Virseda apoyó la enmienda que había presentado pidiendo que rija la ley provisional del poder judicial.

El Sr. Sivela, de la comisión, combatió la enmienda calificándola de una proposición de no ha lugar á deliberar. Después en breves pero elocuentes y ácidas palabras, demostró lo improcedente de la enmienda que se discutía, y por lo tanto, que la comisión no podía aceptar la enmienda.

El señor ministro de Gracia y Justicia se defendió de los cargos que le dirigió el Sr. Gil Virseda, suponiendo que el proyecto era una censura á sus antecesores.

Rectificó el Sr. Gil Virseda y se desechó la enmienda.

Se aprobaron sin discusión los demás artículos del proyecto, así como la totalidad del referente á arbitrios para continuar las obras del puerto del Grao de Valencia.

Igualmente se aprobaron sin discusión los artículos del mismo y el señor Gil Virseda hizo algunas observaciones á las disposiciones transitorias que fueron contestadas por el Sr. Benedicto. Aprobado definitivamente el proyecto, se levantó la sesión á las seis menos diez minutos.

La sesión del CONGRESO de esta tarde abrióse á la hora de costumbre, presidiéndola el Sr. Olózaga.

El Sr. Saulete ap. yó una proposición de reforma del Código, que el Congreso tomó en consideración.

Otra proposición del Sr. Coll y Monecas pidiendo moratoria para el pago de las contribuciones en la provincia de Huesca, fué igualmente tomada en consideración.

También se aprobó otra que apoyó el Sr. Becerra, para el establecimiento del tiro nacional.

El Sr. Contreras apoyó un voto de censura al gobierno y á las autoridades, por los procesos formados á varios generales. Contestóle el señor duque de la Torre y la retiró.

Después se procedió á la elección de la comisión inspectora de la deuda, siendo elegidos los Sres. Pasaron, Alonso Martínez y Pi Margall.

Entróse en la orden del día y continuó el Sr. Menéndez de Lueara su discurso, defendiendo su voto sobre la ley de déficit.

El señor ministro de Hacienda terminó declarando que aceptaba varias de las partes del voto y rogando al Sr. Menéndez que lo retirase y se pusiera de acuerdo con la comisión para reformar los artículos de la ley en el sentido que había expresado.

Por último, rectificaron los Sres. Ardanaz Ruiz Gomez y Ramos Calderon, y el Sr. Menéndez de Lueara retiró el voto, aceptando la comisión las reformas aceptadas por el Sr. M. ref.

Y se levantó la sesión. Eran las siete y cuarto.

El general Contreras ha presentado hoy, apoyado y retirado después, una proposición pidiendo que el Congreso declare haber visto con disgusto la conducta del gobierno en el proceso formado á varios generales. El duque de la Torre propuso que no se admitiera y el general Contreras no quiso por lo mismo que se votara.

La minoría republicana no llegó á tomar acuerdo anoche respecto del proyecto del Sr. Chermá, por no haberse reunido bastante número de diputados.

La comisión de incompatibilidades parece que al fin formula dictamen, declarando compatibles á los señores directores á quienes se creía incompatibles; é incompatible al maestro-escuela de Orense; pero el Sr. Quiroga formula voto particular en sentido contrario.

La Rebelión cubana se titula un extenso folleto que acaba de publicar en Barcelona el Sr. D. Juan Güell y Ferrer, ex-senador del reino. Es un trabajo notable y está inspirado en un acendrado espíritu de españolismo.

Hoy se han practicado vivas gestiones por algunos diputados para que, en el caso de que las circunstancias hicieran inevitable la salida del ministro de Hacienda, desistan de su propósito y otros ministros que no quieren continuar si el sale, y antes bien, continúan en su puesto, contando con el apoyo de toda la actual mayoría.

Algunos diputados ministeriales aseguraban hoy como cuestión decidida, no sabemos con qué fundamento, que no llegará á ser ley el proyecto relativo á rescisión del contrato con el Banco de Paris.

La política estos días ofrece cierto aspecto especial. Nótese gran calma superficial; pero son muchos los cabildos y los trabajos íntimos, que para los observadores revelan un trabajo asiduo para preparar en el campo parlamentario una recia batalla, cuyo resultado es difícil de adivinar.

El próximo domingo parece tendrá lugar en la plaza de toros una corrida extraordinaria, lidiándose cuatro toros por la cuadrilla de Lagartijo y Manolo, y cuatro toros por la de jóvenes gaditanos que estrenarán lucidos trajes si hay tiempo para concluirlos, en totalidad, y si no, la mayor parte de ellos. Concluída esta corrida, la cuadrilla de jóvenes saldrá para Zaragoza, donde toreará el día 19, y después para las plazas de Valencia y Barcelona.

Parece que después de la fuga de un empleado de la caja de Depósitos, cuyo paradero no han podido aun averiguar los tribunales, se han encontrado nuevos datos que comprueban diferentes abusos de los que se le atribuyen.

Hoy ha quedado espuesta en el salón de conferencias del Congreso una medalla de bronce circular, de medio pé de diámetro, obsequio hecho á los empleados del ramo de Comunicaciones de Barcelona. En el centro lleva en relieve la dedicativa que dice: «En el año 1870, affligida Barcelona por la fiebre amarilla, y autorizada para abandonar la población en las oficinas de correos y telegrafos, prefirieron continuar en su puesto el servicio público legando un digno ejemplo.— Varias corporaciones dedican este bronce para durable recuerdo.» El rededor van los nombres de las

corporaciones que por suscripción han costado esta medalla, que será colocada en las oficinas del ramo de dicha capital. Las corporaciones son: Revista de Correos, redacciones de la Crónica y del Diario, el Instituto Industrial, el Fomento de la producción nacional, la sociedad de Crédito Mercantil, la España Industrial, el Banco y la sociedad catalana general de Crédito.

El diputado republicano Sr. Vazquez Lopez ha llegado hoy.

El voto particular del Sr. Capdepon sobre la cuestión del Banco será defendido en primer turno por el Sr. Camacho, en segundo por el Sr. Saavedra y en tercero por el autor. Según el cálculo de las oposiciones, este voto tendrá cerca de 140 votos en pro.

Mañana á la una se reúne en el despacho del señor ministro de Fomento la comisión encargada de formular las bases para la reforma de la legislación de montes, de las que forman parte varios ingenieros, un catedrático de la escuela y los Sres. Figueroa, como senador, y Alvarez Taladrá, como diputado.

Los comisionados de Barcelona, cuya venida anunciamos, y que obsequiarán al hijo del general Prim hace dos ó tres días, han estado á visitar el Escorial y Toledo.

Una parte de los diputados de la mayoría se preocupa mucho de la eventualidad de que llegaran á quedar, durante el interregno parlamentario que se aproxima, al lado de un gabinete de conciliación, presidido por el duque de la Torre, un presidente del Senado unionista y un vicepresidente del Congreso unionista también, en el supuesto de que el Sr. Olózaga regresara á Paris de embajador.

Fácil es comprender quienes se preocuparán con esta eventualidad y se colige también fácilmente que ha de procurarse evitarla. De aquí el que se habla de la necesidad de elegir un presidente que reemplace al Sr. Olózaga antes de terminar sus tareas el Congreso.

Han llegado otros tres diputados tradicionalistas de los llamados. Los vascos y navarros no vienen porque generalmente no toman parte en ciertas votaciones. De los tradicionalista parece que solo diez hablarán á la votación del proyecto de Hacienda que sigue siendo el banco de las oposiciones.

El alcalde 1.º Sr. Galdo ha publicado el bando acostumbrado en esta época del año, prohibiendo la venta de leche de ovejas, suero y requesón, desde el día de la fecha hasta el 1.º del próximo octubre.

Desde hoy se encuentra funcionando en el vestibulo de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, el buzón mecánico del sistema Ramon, mediante el cual los pliegos, colocados en el piso bajo, anuncian por sí mismos su presencia y pueden ser elevados en el acto hasta los últimos pisos, sin que sean recogidos mas que por las personas que en los pisos superiores tengan la llave del buzón. Este es el utilísimo invento ha largo tiempo anunciado, por el cual las cartas y periódicos desviados en las porterías llegan á los respectivos pisos con prontitud y seguridad. No creemos que en adelante se construya una buena casa sin que cuente con los buzones ascendentes del sistema Ramon.

Los Sres. Cánovas y Alonso Colmenares, como ponentes de la comisión informadora sobre los tabacos, han estado reunidos largo rato esta mañana y esta tarde, estudiando los expedientes. Mañana quizá convocarán á sus compañeros de comisión.

La comisión que ha de dar dictamen sobre la proposición de ley del Sr. Bermudez, relativa á un nuevo sistema de reemplazos, se ha constituido esta tarde, eligiendo presidente al Sr. Topeto y secretario al autor.

Parece que el individuo cuyo cadáver fué hallado en la madrugada de hoy en la calle del Vicario Viejo, ha podido identificarse, resultando ser un empleado de la imprenta Nacional, que debió ser herido en el espacio que existe entre aquel establecimiento y la calle de Espartanos. De la diligencia practicada hasta ahora parece que nada ha podido averiguarse respecto de quienes pudieran ser los agresores; pero el juzgado ha detenido á varias personas por sospechas.

Algunos senadores tenían esta tarde dudas acerca del éxito que obtendría el proyecto del señor ministro de Gracia y Justicia sobre colocación de cesantes en la magistratura, en vista de la oposición que varios senadores radicales hacen á dicho proyecto; pero estas dudas desaparecieron al desecharse la enmienda del Sr. Gil Virseda.

El Sr. Ull á ha manifestado esta tarde en el Senado que ha fijado en el presupuesto de Gracia y Justicia 100000 duros con destino á los juzgados municipales.

La proposición del diputado provincial Sr. Moré pidiendo que fueran llamadas inmediatamente las hermanas de la Caridad á prestar servicio en el Hospital, no ha podido votarse hoy por falta de número de diputados para tomar acuerdo.

Anoche conferenció con el señor ministro de la Gobernación una comisión del ayuntamiento de esta capital y el gobernador interino, con objeto de acordar los medios de facilitar recursos á la corporación municipal, que tan atrasados tiene sus papeles.

Ha llegado á Madrid para asuntos del servicio el gobernador de Sevilla señor Benítez de Lugo.

Esta noche á las diez se reúne la comisión general de presupuestos.

Hoy se ha hablado de una proposición de voto de confianza al gobierno.

El Sr. Jove y Hevia ha formulado una proposición de ley para que, durante el interregno parlamentario, continúen sus trabajos las comisiones de información sobre clases obreras y sociedades de crédito.

A las seis y media de esta mañana se hicieron á la mar los dos buques franceses de guerra que estaban en el Ferrol.

La goleta Caridad salió de Palma para Ibiza el día 2.

Ayer tarde entró en el Ferrol la urca Trinidad, sin novedad, procedente del Fayal.

Probablemente mañana publicará la Gaceta los nombramientos de registradores de la propiedad de Astorga y de Pego, en favor de D. Mariano Barba y D. Ricardo Mir.

Ha sido nombrado notario en Alcorcón D. Eduardo Caldes.

Han sido nombrados registradores de la propiedad interinos: de Jarandilla, D. Antonio Avila; de Colmenar, D. Juan Ortega; y de la Cañiza, D. José Fuentes.

Anoche tuvo lugar en los jardines del Buen Retiro una espléndida comida con que el conocido norteamericano señor Mac-Keehan obsequió á sus amigos en celebridad de la independencia de los Estados- Unidos de América, de que era aniversario. Entre los convidados se hallaban los señores conde de Cuba, general Pavía, Santos Alvarez, brigadier Barrios, vizconde del Cerro, Sedano, Navarro, Rodrigo, varios oficiales del almirantazgo y otras personas notables.

Dicen que en el ministerio de Gracia y Justicia se están practicando los trabajos preparatorios de un proyecto de amnistía para los delitos políticos.

Esta noche saldrá para Zaragoza la señora duquesa de Prim.

En una carta recibida de la Habana se dice: que el sostenimiento del ejército de aquella isla y otros gastos de guerra, consumen mensualmente la respetable cantidad de 82.000000 de reales, que no solamente abona aquella tesorería, sino que, además, en el intervalo de unos catorce meses ha remitido á la península otros cuarenta y cinco millones de reales, á pesar de las graves circunstancias por que está pasando aquella antilla.

El tercer regimiento de infantería de marina, que como ya hemos dicho se embarcó en la Habana hace tres días para la península, ha sido destinado el primer batallón á Cartagena y el segundo al Ferrol.

Con motivo de las denuncias de la prensa, respecto del peligroso entretenimiento de algunos jóvenes que arrojan fósforos encendidos á los vestidos de las niñas que bajan al Prado y Recoletos, el señor gobernador interino ha destinado un número determinado de parejas de orden público, con el encargo especial de que vigilen estos sitios y detengan á cualquier persona que perturbe á las niñas en sus juegos ó que las arrojen fósforos á los vestidos.

Hasta hoy no se había recibido aun el telegrama relativo al resultado de las elecciones de Puerto Rico.

La comisión de suspensión de apremios á los ayuntamientos, se ha constituido esta tarde, eligiendo presidente á D. Venancio Gonzalez, y secretario á D. J. M. Chacon.

El ex-constituyente Sr. Gonzalez Encinas, catedrático de San Carlos, que ha sido comisionado para estudiar las universidades de Alemania, no ha emprendido aun su viaje esperando algun otro viajero con quien poder hacer la expedición; pero saldrá ya muy en breve.

A última hora se aseguraba que el Sr. Moret no ocuparía mañana el banco azul.

Los ministros han estado también hoy reunidos casi toda la tarde.

Si llega á salir el Sr. Moret por la cuestión de tabacos, atendiendo á razones de delicadeza, no harán sus compañeros cuestión de gabinete esta salida, como lo harían si hubiera salido por la cuestión de Hacienda en general.

La feria en Valencia se inaugurará disparando á la vez en diferentes sitios de aquella ciudad gran número de petardos. Esta se va, dice las Provincias, algo mas propia de los árabes que de una capital tan importante como Valen-

cia, se compondrá de ocho mil masetas, seis encadenadas de á cien petardos cada una y otra de á cuatro.

Las Provincias Ultramarinas, que consagra preferente atención á las cuestiones de Ultramar, publica un artículo encaminado á tratar de la reforma del clero regular en el archipiélago Filipino, asunto de alta trascendencia para aquellas islas.

La revista titulada la Familia, cuya aparición se anuncia para dentro de pocos días, no tiene nada que ver con la del mismo título que desde 1863 viene publicándose su única propietaria doña Robustiana Armiño de Cuesta.

El marqués de Montemar, representante de España en Italia, ha acompañado al rey Víctor Manuel en su viaje á Nápoles y Roma.

Hoy han quedado firmados los decretos promoviendo á la dignidad de arcepresbíte de la santa iglesia catedral de Oviedo, por defunción de D. Venancio Diaz del Coto, y promoción del electo D. Mateo de la Reina, al Dr. D. Juan Perez Galindo, canónigo de la de Gerona, y proveyendo esta resultada; y para la dignidad de arcediano de la santa iglesia catedral de Segorbe, por defunción del licenciado D. Felipe Agramunt y Agramunt, al Dr. D. Gregorio Peñalva, canónigo de la de Oviedo.

Por el gobierno de provincia se ha mandado instruir expediente en averiguación de los abusos denunciados por la inspectora y presas de la cárcel de mujeres de esta capital, con objeto de aplicar el castigo á quien lo merezca.

Anoche y hoy por la mañana han sido detenidos gran número de mendigos en las calles de esta capital. De mañana é pasado saldrán para los pueblos de su naturaleza.

Segun el reglamento de la escuela nacional de Música, que ha publicado hoy la Gaceta, las asignaturas que comprenden dicha enseñanza, son: composición, armonía, canto, solfeo, piano, música aplicada al canto, contrabajo, flauta, clarinete, oboe, fagot, violín, violoncello, cornetín, trompa.

Todas las clases de la escuela serán diarias y de dos horas cada una, y la enseñanza será individual en todas las asignaturas que lo requieran.

El curso principiará en 1.º de octubre y concluirá el 31 de mayo.

Habrá un director, que será nombrado de entre los catedráticos de la misma por el gobierno, con la gratificación de 1000 pesetas.

Las enseñanzas estarán servidas por profesores de número y profesores auxiliares, á saber: Un profesor de composición con el sueldo anual de 4000 pesetas; dos de armonía, uno con 3000 y otro con 2250; dos de canto, uno con 3000 y otro con 2250; dos de solfeo, tres de piano y uno de violín, con 2000; uno de contrabajo, uno de flauta, uno de clarinete y uno de fagot con 1500; y once profesores auxiliares, de estos seis con 1000 pesetas y cinco con 750.

El secretario será nombrado por el gobierno, á propuesta del director, y ejercerá además el cargo de contador con el sueldo anual que los presupuestos determinen. Este cargo deberá recaer precisamente en un artista.

Habrán además en la escuela dos inspectoras de alumnas con 750 pesetas anuales cada una, un escribiente con 1250, un afinador de pianos con 1000, un conserje con 1250, un portero y dos mozos con 750 cada uno.

La matrícula se abrirá el día 1.º de septiembre y se cerrará el 30 del mismo. Los alumnos pagarán en dos plazos 15 pesetas en papel de reintegro por derechos de matrícula y 5 por los de examen. Estos derechos podrán dispensarse por el director en caso de acreditada pobreza.

Pasado mañana á las diez, se celebrarán en la iglesia de Santo Tomás solemnes honras en conmemoración de los individuos de la sociedad Filantrópica de Milicianos nacionales veteranos que han fallecido.

El gremio de zapateros de Sevilla se ha declarado en huelga.

Nuestro corresponsal de Linares se queja del retraso con que recibe nuestros paquetes: el del día 28 de junio llegó allí el 30 y el de 1.º del corriente no se recibió hasta el 3. La falta debe estar en aquella administración de correos ó en la estación de Baeza, y llamamos sobre ello la atención del señor director de Comunicaciones.

Por el ministerio de Fomento se ha nombrado delegado del gobierno cerca de la sociedad titulada Monte Pio Universal á D. Francisco Perez Luño.

Los debates en el Congreso sobre la cuestión de Hacienda pendiente, se suspenden hasta después de examinado el incidente relativo á los tabacos. La comisión que sobre este último asunto ha de informar, se reunirá mañana para oír á los ponentes.

Esta noche conferenciarán con el señor Moret los Sres. Echegaray y Rivero. Se insiste en la salida del Sr. Moret.

La sociedad titulada La Regeneradora, ha empezado á poner en práctica un invento, del que ha obtenido privilegio, para desincrustar en pocas horas las sales

que se forman en las máquinas de vapor, sin desarmarlas, y colocándolas después un sencillo aparato para impedir que vuelvan a ensuciar. Ya se ha hecho el ensayo en las máquinas de la fábrica Colonial, y los resultados parecen ser sorprendentes, y como se comprende muy bien, es de suma importancia y de utilidad incalculable para las fábricas, talleres y ferro-carriles.

En el nuevo teatro de Cádiz se ha cantado la ópera de Donizetti Favorita, siendo muy aplaudidos todos los artistas que han tomado parte. El conjunto fué admirable, pero los honores de la representación han correspondido al eminente barítono Guinillí Leoni, que entusiasma á aquel público, y fué llamado á la escena repetidas veces.

Los emperadores del Brasil han llegado á Londres y estarán un año viajando por Europa. Al abandonar á Inglaterra se dirigirán á París.

El gobierno francés sigue enviando tropas á Argelia para sofocar la insurrección. El día 1.º se embarcaron tres brigadas en Tolón.

El gobernador general de Argelia ha dispuesto que se an acuencen los bienes de los insurgentes. La insurrección continúa en los distritos de Djidjelli, Bugia, Ocho y Setif.

La sala de vacaciones en la audiencia de Oviedo la compondrán en el corriente año D. Bernardo María Hervás, presidente, y magistrados D. Angel Morales, D. Daniel Rodríguez, D. Anselmo Casado, D. Santiago Sanchez Vaamonde y D. Manuel Otero.

La nueva misa que se cantó el lunes último en las Descalzas Reales y que tan elogiada ha sido por las personas que la oyeron, es debida al joven compositor y organista de dicha iglesia don Antonio Oller y Fontaner.

Hoy, como es natural, se ocupa la prensa toda en la cuestión del arriendo del surtido de tabaco, y hasta los periódicos de mas ardiente oposición hacen las declaraciones mas terminantes en pró de la inmaculada honradez del señor ministro de Hacienda. Es la consecuencia lógica, cuando se trata de hombres tan dignos y probos como el señor Morot.

Segun los despachos recibidos anoche, se salvó la fragata inglesa Aquincourt que estaba encallada cerca de Algeciras, merced á los auxilios que le prestó el vapor Liniers. El buque no obstante, ha sido desmantelado y ha sufrido grandes pérdidas.

La sala de vacaciones en la audiencia de Albacete, la compondrán este año D. Felipe Viñas, como presidente; y los magistrados D. Camil Gavilanes, don Manuel Gregorio Jimenez, D. Antonio Díez Pescetto y D. Juan Urbano Martínez. La parte del ministerio fiscal la compondrán: D. José Cáceres y Molina y los abogados fiscales D. Tomás Juan y Seva y D. Bernardo de Ayllon Bayon.

El colegio de abogados de Valladolid ha designado á los Sres. D. Nemesio Lopez y D. Bernabé Merino Melchor para formar parte de la junta calificadora de las oposiciones para secretarios de juzgados, con arreglo á los artículos 303 de la ley provisional sobre el poder judi-

cial y 60 del reglamento para la aplicación de la misma.

El vapor Lepanto salió anoche de Barcelona para desempeñar una comisión del servicio.

En la esposicion marítima de Nápoles se ha concedido el diploma de la medalla de oro para las jarcias, y el mismo para el abacá, telas de velas y esparto.

Se ha concedido gracia de aspirante de marina á D. Francisco de P. Helvante y Montero.

El rey de Italia ha nombrado caballeros de la orden de la Corona de Italia á los espositores D. Pedro Torres Carrasco y D. Eduardo Hidalgo, primeros premiados con medalla de oro en la esposicion marítima de Nápoles.

El escribano Sr. Zozayas, que actua en la causa del asesinato del general Prim, ha sido relevado de todo otro servicio, con el fin de dar mayor impulso á la práctica de las diligencias del referido proceso.

La sala de lo criminal de esta audiencia ha despachado desde 1.º de enero á mediados de junio del corriente año, 3740 causas, de ellas unas 80 por delito de homicidio, sin contar las que se han devuelto á los juzgados para la práctica de nuevas diligencias.

Ha sido declarado en situacion de reemplazo el coronel del regimiento de caballería de Villaviciosa, D. Manuel Santos y Mulas, y en su lugar ha sido nombrado el de igual clase D. Ramon Lopez.

Grande interés de actualidad tiene la obra que acaba de dar á luz la Biblioteca de Instrucción y Recreo. Titúlase El sitio de París, y es original de uno de los mas notables escritores franceses, Francisco Sarcey. En este libro están narrados con grande imparcialidad todos los acontecimientos ocurridos en la capital de Francia durante los cinco meses del sitio de los prusianos. Puede comprenderse la importancia y el interés de esta obra, sabiendo que en tres meses se han hecho de ella veintidós ediciones en Francia.

Dentro de breves dias tendrá lugar en los Campos Eliseos un espectáculo original, pues se trata de una lucha de papeñas fieras que dará al público de Madrid ocasion de admirar por primera vez la ferocidad y la fuerza de ciertos animales caseros. La empresa de dichos Campos ha contratado al célebre naturalista Sr. Yacshon, que acaba de llegar á Madrid procedente de los Estados Unidos.

El jardín de la plaza de Oriente inmediato á la calle de San Quintín, se ha compuesto esta primavera, haciendo nuevas plantaciones; pero no se permite en él la entrada al público, lo cual impide que muchas familias lleven allí á sus niños para que jueguen, como se ha hecho siempre, sin peligro de ser atropellados por carruajes ni caballerías. No oremos que, habiéndose concluido la obra, haya motivo fundado para esta prohibicion.

En las Villistas de San Francisco, y al pié de las obras de piedra terminadas en la que fué plaza del primitivo Madrid, se ha depositado gran parte de las planchas, arcos y manufacturas de hierro que se han traído de Londres para el puente de la calle de Segovia; y es de

erocer que hecho ya el gasto principal, y faltando solo el armarlo, tratará el ayuntamiento de proporcionar el resto de fondos que se necesitan para que este proyecto quede realizado inmediatamente.

Los esqueletos de 28 compañeros del gran explorador de las regiones polares sir John Franklin, encontrados muertos de hambre á pesar de poseer muchos sacos de chocolate puro y cacao, son otros tantos testimonios terribles y evidentes que afirman que el chocolate puro no contiene ninguna cantidad nutritiva, sin la adición de la *Reciente Arábiga*. Es para evitar estos grandes defectos y proporcionar a todo el mundo el uso del chocolate con las mejores condiciones salubres y nutritivas, que ofrecemos al público la *Reciente al chocolate* (premiada por S. M. la reina de Inglaterra) *Du Barry* de Londres, producto maravilloso en polvo y en tabletas.

El kilogramo (4 3/4 rs.) de este chocolate alimenta mejor que 10 kilogramos de chocolate ordinario, de tal suerte que le es preferible hasta los conceptos. De todos los remedios empleados hasta hoy para los adultos y niños débiles del estómago ó enfermos, ninguno hay mas eficaz que este específico, con tanto mas motivo que no produce ninguna acedia en el estómago; y tomándolo por mañana y tarde, restablece las funciones naturales del cuerpo y del estómago, por mas que tenga mucha dificultad en digerir, y á la persona mas debilitada de fuerza, le rinde un nuevo vigor y hasta entonces desconocido. Un sin número de personas muy respetables, despues de haber empleado inútilmente otros remedios y haber perdido toda esperanza de recuperar la salud; deben su curacion esclusivamente al uso de nuestro remedio y han mandado certificados de agradecimiento á los propietarios en Londres.

En polvo en cajas de hoja de lata de 12 tazas, 12 rs.; de 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; de 120 tazas, 80 rs. ó sea 4 cts. la taza; en tabletas de 12 tazas, 12 rs. *Barry Du Barry y C.ª*, Valveria, 1, Madrid. Se vende tambien en casa de los principales boticarios, droguistas y ultramarinos, en Madrid y demás provincias.

DIARIO DE MADRID.

SANTOS DE MAÑANA 8. — Santa Lucía, vírgen y mártir.

CULTOS. — Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Fermín, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde vísperas de su titular y la reserva. — Continúa la novena de Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales, y predicará en los ejercicios de la tarde D. José Carrán Romero. — Termina la novena de San Pedro en la iglesia del Hospital de los Naturales de su advocacion y predicará en la misa mayor D. Manuel García Menéndez. — En el oratorio del Olivar se celebrará una función el jueves 6, á las diez de la mañana, á los Sagrados corazones de Jesús y de María, siendo orador D. Jaime Cardona.

Visita de la corte de María. — Nuestra Señora de Atocha en su iglesia, ó la de Coradonga en San Luis.

ANUNCIOS.

EN SUBASTA JUDICIAL SE VENDE una casa núm. 17 de la calle de la Comadre de esta corte, tasada en 42330 pesetas. El remate que se anunció oportunamente en la Gaceta oficial, Diario de Avisos y Boletín de la provincia, tendrá lugar el día 6 del corriente en el edificio de la Salesas, juzgado de la Inclusa, escribanía de D. Ezequiel Arizmendi. — 1

SE CEDEN DOS GABINETES PRINCIPALES. Espoz y Mina, 9, portería. — 1

MA DE CRIA Y DE CONFIANZA PARA su casa. Sevilla, 11, pral. izq.ª — 1

SE TRASPASA UN DESPACHO DE VINO con bastante localid y buena clientela. San Marcos, 34. — 1

SE SUPLICA A QUIEN HAYA HALLADO un baston de caña de Indias, con puño de marfil, que se quedó olvidado en el café de Fortós la noche del 3 del corriente, se sirva presentarlo en la calle de la Gorguera, núm. 5, portería, donde se dará mas señas y 40 rs. de gratificacion. — 1

SE CURA LA ENFERMEDAD DE LA VISTA, proceda de la causa que fuere y todas clases de nubes, sin operar, en breves dias. Lo prueban los muchos que lleva curados. Gratis á los pobres, de diez á once. Calle de las Pozas, 9, bajo. — 1

ALMONEDA DE MUEBLES. HAY TODO el ajuar de casa y además una magnífica cama de matrimonio Arenal, 8, cuarto 4.º núm. 7. — 1

MÁQUINA PARA LAVAR. Se vende una inglesa de la fábrica de Tomás Bradford y compañía muy apropiada para un establecimiento de baños, fonda ó casa particular de mucha familia. Darán razon en la carrera de San Gerónimo núm. 34, portería, de diez á doce de la mañana. — 1

FUNDAS DE SILLERIAS BARATÍSIMAS. Pelayo 21, piso 4.º, decha. — 1

SE VENDE UNA CASA DE PLANTA baja que mide 6300 y piezo de piés en Tetuana de las Victorias. Informarán Montero 22, comercio de modas. Campos Eliseos. — 1

UNA SEÑORA SOLA CEDE HABITACIONES estoreras, casa tranquila. Darán razon Jacometruz núm. 8, pastelería Suiza. — 1

SE COMPRAN ACCIONES Y OBLIGACIONES del ferro-carril de Córdoba á Málaga y cupones vencidos de las mismas. calle Rio, 3, segundo izquierda. — 1

SE CEDEN TRES BILLETES DE BERLINA, dos del interior y uno de cupé, de la diligencia que saldrá el día 14, á las cinco de la tarde, de Huevos, para los baños de Panticosa. Carrera de San Gerónimo, 22, tienda darán razon. — 1

MITAD DE PRECIO EN LAMPARAS, quinqués y otros muchos efectos de lamparera. Humilladero, 18, pral. d.ª

UN JOYEN DE BUENAS CUALIDADES que ha estado en el comercio de sea colocarse. Tiene personas que abonen su conducta. Arco de Santa María, 7, segundo. — 1

LA PERSONA QUE NECESITE UN Lagrimensor puede dirigirse á la plazuela de San Ildefonso, 6, pral. derecha y encontrará economía en los honorarios. — 1

MOÑAS Y TRENZAS DESENGAÑO, 11, TIENDA. Gran fabrica de moñas de pita seda, única en España, sin olor y sin reflejo. Gran surtido en peinados de pelo—seda y lana. 14, 18, 22 y 26 rs. — 1

AVISO AL PUBLICO. Los acreditados y antiguos baños titulados de la Soledad están al servicio del público. Sitán á la izquierda del puente de Segovia, camino de las Huertas. — 1

PERDIDA. A las doce del día 2 del actual se dejó olvidada en una de las mesas del café Imperial una cartera de piel oscura con cuatro billetes de 300 rs., cartas y anotaciones que no valen mas que al interesado. Se suplica á la persona que la haya recogido se sirva entregársela á Eduardo Cabilero, calle de Peralta, 5, cuarto segundo derecha, donde se facilitarán todas las señas, ó que la remita por el correo interior con los documentos que tenia, aunque no mander los billetes. — 1

COMPANIA DE LOS CAMINOS DE Chierto del Norte. — Esta compañía pone en conocimiento del público que los miércoles y los sábados, á contar desde el 8 de julio actual hasta el 9 de setiembre inclusive, las estaciones que abajo se expresan esperan á billetes de viajeros valederos por un mes con destino á San Sebastian y vuelta, á los precios reducidos siguientes, con facultad de detenerse á la ida en Vitoria y Zumárraga. Desde las siguientes estaciones á San Sebastian clase 2.ª y 3.ª y vuelta.

Table with 3 columns: Station, Class 2, Class 3. Rows include Avila, Medina, Valladolid, Palencia, Burgos, Vitoria.

El señor D. ANTONIO RUIZ PASTOR, abogado de los tribunales nacionales, falleció en la librería el día 2 de junio del corriente año.

Su viuda D.ª Carmen Beneyan, sus hijos, hermanas y demás parientes, ruegan á sus amigos que se sirvan encomendarlo á Dios.

Todas las misas que se celebran mañana jueves, en la iglesia parroquial de San Andrés y en la de San Francisco el Grande, se aplicarán por el eterno descanso del finado.

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO. Curacion instantánea de los más violentos dolores de muelas. — Conservación de la dentadura y las encías. — Depósito Gral. en España, Sres. I. Ferrer y C.ª, Montero, 51, pral. Madrid.

ALMONEDA POR AUSENCIA. JACOMETRUZ, 42, principal derecha.

GRAN FABRICA DE SOMBREROS DE Luis Gonzalez, Jacometruz, 34, esquina á la de Tudescos. Gran rebaja. Sombreros de cona, superiores, 60 rs. el 1.º. 50. Hongos de todas clases, á precios reducidos. Esmero y elegancia.

PREPARACION PARA CARRERAS ESPECIALES. — Silva, 19, 3.º

ESPECIALISTA. Cura de ojos sin quemar ni operar. Veintidós años de experiencia en las capitales de Europa. Gratis á los pobres de 9 á 10. Plaza de Topete 12, (Santa Ana), pral.

DILIGENCIAS A PANTICOSA. Oriente, Estrella y Pirineos, Empresas Unidas de Guellart y compañía, dueños de los baños. Para billetes á don D. Ramirez, Alcala, 32, Madrid.

D. CARLOS F. KORTH, CIRUJANO dentista americano, participa á sus amigos y favorecedores, que debiendo ausentarse de Madrid para tomar baños en el extranjero, solo admite consultas hasta el 13 del actual. Su gabinete, provisto de las mejores y mas perfeccionadas máquinas y aparatos conocidos y de cuanto se ha inventado con relacion á su arte, lo hacen el primero de Europa, y puede garantizar que los dientes artificiales de primera clase que construye y coloca, las ortodoncias que practica, etc., son imitables y de lo mas perfecto en su género. Co. sultas de 10 á 4. Alcala 17, duplicado 2.º

SE CEDE UNA TIENDA ELEGANTE. Oriente presta y barata. Luna, 20.

EN LA CALLE DE PELAYO N.º 70. Cuarto bajo, se dan lecciones de matemáticas y se prepara para todas las carreras militares. Precios módicos.

ALMONEDA DE MUEBLES. LOS MAS elegantes y modernos de París. Alfombras de todas clases, etc. Reina, 27.

ALMONEDA POR AUSENCIA. SILVA 17, pral. izq., hay una sillera de comedor de nogal.

AL VOLUNTAD DE SU DUEÑO. SE vende una hacienda, distante seis leguas de esta corte, en término de Borox, provincia de Toledo, compuesta de tierras de pan llevar, viñas, olivas, molino aceitero, huerto cercado con claustra y agua de pie, lagar cercado y una casita en la plaza de dicho pueblo. Se oirán proposiciones hasta el día 13 de julio inclusive en el cuarto segundo derecha, de la plazuela de Navalon, 2, y desde el 16 de julio hasta 1.º de agosto, en la villa de Borox en casa de D. José Portales.

COMPANIA DE LOS CAMINOS DE Chierto del Norte. — Esta compañía pone en conocimiento del público que los miércoles y los sábados, á contar desde el 8 de julio actual hasta el 9 de setiembre inclusive, las estaciones que abajo se expresan esperan á billetes de viajeros valederos por un mes con destino á San Sebastian y vuelta, á los precios reducidos siguientes, con facultad de detenerse á la ida en Vitoria y Zumárraga.

Table with 3 columns: Station, Class 2, Class 3. Rows include Avila, Medina, Valladolid, Palencia, Burgos, Vitoria.

Estos billetes servirán para volver los viajeros á su voluntad en los dias jueves ó domingos hasta el 31 de agosto inclusive, y los jueves solo durante el mes de setiembre y primer jueves de octubre, último dia de regreso, incluso para los que hayan ido el 9 de setiembre. — (N.º 2)

BALNEARIO DE SAN FELIPE. Dirección facultativa.

BAÑOS DE VAPOR. Son un excelente medio para combatir con prontitud los dolores reumáticos, las afecciones siliticas y nerviosas intercuradas, las herpes y las escrofalias. La facilidad de saturar el vapor con los varios principios medicamentosos que constituyen las aguas minerales naturales hace que estos baños sean su mejor sustitutivo para los enfermos que, por cualquier motivo, no pueden trasladarse á dichos manantiales.

PREPARACION PARA CARRERAS ESPECIALES. — Silva, 19, 3.º

ESPECIALISTA. Cura de ojos sin quemar ni operar. Veintidós años de experiencia en las capitales de Europa. Gratis á los pobres de 9 á 10. Plaza de Topete 12, (Santa Ana), pral.

DILIGENCIAS A PANTICOSA. Oriente, Estrella y Pirineos, Empresas Unidas de Guellart y compañía, dueños de los baños. Para billetes á don D. Ramirez, Alcala, 32, Madrid.

IMPORTANTE A LOS SEÑORES BAÑISTAS. — Baños de oia en la hermosa playa del Sardinero. Desde 1.º de julio queda abierta al público la gran fonda del Sardinero, á cargo del acreditado fondista de Venta de Baños Juan Bautista Barbotan. Amueblada toda de nuevo y con lujo, y á pesar de las mejoras introducidas este año, los precios de hospedaje son muy económicos.

LA UNION. Diligencias á Panticosa. Es la mas antigua y acreditada empresa, coches cómodos, precios reducidos, billetes directos y de ida y vuelta. Administraciones: Madrid, Julian Moreno, Alcala 28. Zaragoza, fonda del Universo. Huesca, Porticos de Verdejo.

COMPANIA DEL FERRO-CARRIL DE Córdoba á Sevilla. — El consejo de administración tiene el honor de poner en conocimiento de los señores obligacionistas de esta compañía, que el cupon de 2530 rs. que vence en 30 del actual, se pagará desde 1.º de julio. En Madrid, oficinas de la compañía, paseo de Recoletos, núm. 9. En Paris: en las oficinas de la Société du Crédit Mobilier. Madrid, 25 de junio de 1871. — Por acuerdo del consejo, el secretario, Pedro de Vargas. — (Núm. 1)

CASA DE CAMPO. En las afueras de San Sebastian se vende una nueva, agradablemente situada y con gran terreno. Darán razon en la misma ciudad, calle de la Aduana 11, guaricionero.

BAÑOS SULFUROSOS CONCENTRADOS. Se recomiendan por los médicos, para combatir las enfermedades de la piel, las herpéticas, las siliticas, etc. Precio: 8 rs. botella. Tomando de 12 en adelante se rebaja el 20 por 100. Baños de mar á 4 y 8 rs. paquete. Termómetros para baños. D. de magnesia, efervescente, antibilioso. — El mejor purgante para llevar en los viajes, á 10 rs. frasco. Jarabes de refresco á 4 rs. botella. Se remiten á provincias. Farmacia de Ortega, Leon, 13.

ALMONEDA DE SILLERIAS Y MUEBLES. Carretas, 6, 3.º

GRAN REMESA DE HULES DE PISO Gy gutta perchas. Carretas, 16.

VENTA EN SUBASTA DE UN PRECISO hotel, sito en el barrio de Salamanca, frente á la estacion del tranvía. — A voluntad de su dueño D. Cesáreo Juan de Rosendo se vende en subasta pública estrajudicial, por pujas á la liana, el último hotel del barrio de Salamanca, sito en el estremo Norte de la calle de Serrano. La subasta tendrá lugar en el mismo hotel el día 1.º de julio próximo, á la una de la tarde, bajo el pliego de condiciones que está de manifiesto en la misma liana. — Madrid 16 de junio de 1871.

ANTIEFRINO VEGETAL. EFICACISIMO para calmar muy pronto la tos ferina de los niños, sia que vuelva á presentarse. Frasco 10 rs. Cruz, 29, botica, Madrid.

THE PACIFIC STEAM-NAVIGATION Company vapores para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valp. raiso y Callao de Lima. Servicio regular quincenal. — Salidas de Lisboa el 4 y 19 de cada mes. Hay pasajes á 1140 rs. Para pasajes, flotes y demás informes, dirigirse á D. L. Ramirez, Alcala, 32, Madrid.

JARABE DE QUINA FERRUGINOSO, del Dr. Arola. Premiado su autor con medalla en la Esposicion Aragonesa. Depósitos centrales: Barcelona, farmacia del Dr. Arola y almacén de drogas de Uriach y Alomar. — Madrid: Dr. Simon, Moreno Miquel, Rodriguez Hernandez, Moreno, botica de la Reina Madre, y principales farmacias de España.

SALES MARINAS DEL CANTABRICO

Ó BAÑOS NATURALES DE MAR EN CASA. Conocidas ventajosamente por el público y los médicos, estraidas de las aguas á lata mar y garantizadas por el farmacéutico Yarto Monzon, San Vicente la B.ª (Sancti) Se dan alyas é instruccion detallada. Paquetes de un litro para un bañ 10 rs., en casa del autor y en su único depósito central en Madrid, Rada 14, botica de F. Izquierdo. No confundirlas con artificiales ni imitaciones análogas.

BAÑOS DE MAR DE SAN SEBASTIAN. FONDA DE FRANCIA, calle Oquendo, 22. Grandes habitaciones amuebladas con esmero para familias, con comida ó sin ella. Fonda nueva frente al Océano y cerca del casino.

PILDORAS FEBRIFUGO-INFALIBLES, DE FERNANDEZ. Reconocidas y usadas sin rival por todos los médicos y enfermos del Orbe, á 6 pesetas caj y 3 media, para curar las tercianas, intermitentes, etc. El 21 por 100 al por mayor. Remision por el correo libranza 6 pesetas á Pablo Fernandez, Madrid, Rada 14, botica. No equivocarlas con otras si se quiere curacion segura y económica.

ROB ANTISIFILÍTICO LAFECTEUR. Es el mejor sudorífico y depurativo de la sangre. Cura radicalmente la sfilis en todos sus períodos, la sarna, los herpes, los lamparones, las escrofalias, las flores blancas, etc. Botella, 15 rs. MADRID. — Único depósito: Farmacia de Sanchez Ocaña, Rada 14, botica.

INYECCION BROU. Higiene infalible y preservative: la única que cura sin el auxilio de otro medicamento. Se vende en las principales boticas del universo. Exigir el método. Cinco años de éxito. Paris, en casa del inventor, BROU, boulevard Magenta, 102.

COPAIVA PURO. CÁPSULAS RAQUIN DE PARIS. Despues de cien curaciones obtenidas de igual número de enfermos, la academia de Medicina ha declarado que estas cápsulas son superiores á todas las demás preparaciones. Para prevenir contra la falsificacion, exijase el nombre del inventor, Raquin, que lleva cada frasco. Véndese en las principales farmacias de España, en donde se hallan los vegetarios y papel de Albesprey. — Depósito general en España: I. Ferrer y C.ª, Montero, 51, pral. Madrid; Borell, Simon y Lizarrun.

JARABE DE RABANO IODADO á 10 reales frasco, Jarabe de agraz, grosella, granada, limon, cortezas de cidra, de naranja dulce y agría, goma, malva-visco, dulcamara, fumaria, liquen, cinco raices, culantrillo, breva, chufas, cebada y acorillo y canchalagua á 4 rs. frasco. Farmacia de Just, Peligros, 4.

TRANSPARENTES, INWENSA COLECCION. Carretas, 16, Almacén de hules

MIRANDA DE EBRO. Simon Guinea, fondista en la estacion de los ferro-carriles, ofrece frente á la misma, una fonda con dormitorios cómodos é independientes. Tambien arrendará en el centro del pueblo una casa de nueva construccion, con cuadra, cochera, granero, pajar y patios; uno de los cuales está sembrado y con árboles frutales.

EL COMERCIO, MONTERO, 20, 2.º DERECHA. Compra pólizas de El Porvenir de las familias, y de otras compañías, Crédito Comercial, Banco de Economias, Cupones y toda clase de valores del Estado.

LIQUEUR GOUDRON Licor de breva (alquitran) preparado por un método especial á 8 rs. frasco con su prospecto. Jarabe de breva, á rs. Farmacia de Just, Peligros, 4.

AVISO A LOS VIAJEROS. Desconfie todo viajero de las falsas noticias que al apearse en las estaciones de Madrid le comunican (como sucede hace tiempo) personas interesadas en proporcionar huéspedes á determinadas casas, con perjuicio de los fondistas y de los viajeros mismos. El abuso constante y los engaños frecuentes en este asunto nos obligan á los fondistas de Madrid á hacer esta advertencia.

VENTA DE PIZARRA FRANCESA para cobertizo. Plaza de Quevedo, 5, fábrica de mármol de Santiago Jabouin.

CHOK SUPERIOR á 12 Rs. QUINTAL. Carbon de encina, á 20 id., peso exacto. Tabona de las Descalzas o.ª. Farmacia.

SOMBREROS. REBAJA DE PRECIOS. Los de 80 á 70; los de 70 á 60, y los de 60 á 50 y 40. Hongos de 30 á 20. Tudescos 51 casi esquina á la de la Luna, Martinez.

LIBROS. — SE COMPRAN DE TODAS las clases. Tudescos, 5, librería de Anillo. Imp. de La Correspondencia de España, á cargo de Julian Gonzalez.